

ministère dans l'Eglise anglicane avait si souvent ressenti le vide du culte anglican protestant.

Mais au prix de quelles épreuves !

Oh ! pour nous catholiques de naissance, que la foi nous est facile ! C'est un héritage que nous avons reçu sur les genoux de nos mères, et que nous n'avons eu que la peine de recueillir.

Mais le triomphe de la foi, c'est quand on l'acquiert au prix des souffrances, des épreuves et des sacrifices. — Et c'est ce triomphe qui nous engage à donner aux lecteurs de la *Semaine religieuse* de Québec le récit de la conversion de la famille Barber.

Petit-Cap. Juin 1909.

R.-E. CASGRAIN, ptre.

(A suivre.)

Une surprise

— o —

Une lettre, venant d'Europe, est arrivée dernièrement à l'Archevêché avec l'adresse suivante :

M

aux bons soins de Sa Grandeur

Mgr de Montmorency-Laval

Ville de Québec.

Bibliographie

— o —

— Monseigneur l'Archevêque vient d'adresser à MM. Blond et Cie, éditeurs, 7, place Saint-Sulpice, Paris, la lettre suivante à propos de la *Petite Bible illustrée*, par le D^r J. Ecker (prix, relié, 2 fr.), dont nous avons parlé ici il y a quelques semaines.

Messieurs,

Je suis heureux de joindre ma note d'approbation à celles qui vous sont venues de sources si autorisées et si vénérables. La *Petite Bible illustrée* de M. le professeur Ecker, dont vous avez publié une édition abrégée traduite en français, me semble, par l'examen que j'en ai fait faire, réaliser les qualités pédagogiques et autres que lui reconnaît dans sa préface le Père Joseph Brucker, S. J., une autorité incontestable en pareille matière.